

Lancement de la tournée de conférences « RénEAUvation énergétique » à travers le Québec

Une conférence sur le bâtiment durable près de chez vous, et gratuite!

Québec, le 11 février 2016 – Écobâtiment lance une tournée de conférences sur le thème du bâtiment durable à travers le Québec. Cette tournée se déroule dans le cadre d'un nouveau projet intitulé « RénEAUvation énergétique » (bâtiment performant, bâtiment économique!). Quinze conférences gratuites seront proposées à travers le Québec entre les mois de février et juin 2016.

Cette tournée qui démarre le 18 février à Lac-Mégantic sera de passage dans plusieurs régions au Québec. Les experts d'Écobâtiment s'arrêteront, notamment, le 25 février à Gatineau, le 17 mars à Alma, le 22 mars à Joliette, le 05 avril à Rouyn-Noranda, le 12 avril dans la région de Tadoussac, le 19 avril à Victoriaville, la semaine du 2 mai aux îles de La Madeleine et à la Baie-des-Chaleurs, le 19 mai aux Jardins de Métis, le 29 mai à Québec, le 16 juin à Sherbrooke et enfin, en Montérégie et dans un dernier lieu à identifier à des dates non déterminées.

La conférence proposée par Écobâtiment permettra notamment de sensibiliser les professionnels et travailleurs de la construction, mais aussi toutes les personnes intéressées par les réponses du bâtiment durable aux enjeux des changements climatiques et de la consommation de ressources. « Le bâtiment durable touche tout le monde : les professionnels et travailleurs de la construction évidemment, mais aussi les usagers du bâtiment, les fonctionnaires des villes, les élus, les gestionnaires d'immeuble, les propriétaires commerciaux, les manufacturiers, etc. En effet, tout le monde vit, travaille, achète dans un bâtiment. À ce titre, ces conférences sont ouvertes à tous » nous explique Paul Dupas, coordonnateur du projet.

Pour assister à la conférence, restez à l'affût des informations sur le site internet d'Écobâtiment, rubrique événements, ou en contact avec les partenaires d'événements locaux.

La tournée de sensibilisation et de promotion du bâtiment durable sera suivie d'une période d'accompagnement « RénEAUvation énergétique » de dix projets de bâtiments commerciaux. Ces accompagnements seront gratuits et les personnes intéressées à recevoir cette aide pourront faire part de leur intérêt lors des conférences.

« Les accompagnements de projet RénEAUvation énergétique se distinguent en s'adressant aux propriétaires ou locataires de petits bâtiments commerciaux. Ces bâtiments ont un énorme potentiel d'efficacité énergétique, mais peu d'outils pour les mettre en place. Écobâtiment a effectué des centaines de visites d'efficacité énergétique

et développe son expertise depuis 2004. Nous croyons que les accompagnements inciteront les propriétaires à prendre le virage du bâtiment durable et permettra de démontrer la grande valeur des rénovations écologiques et énergétiques du parc immobilier existant » dit Francis Pronovost, Expert-Conseil bâtiment et énergie chez Écobâtiment.

Ce projet a été rendu possible grâce à l'appui financier du gouvernement du Canada agissant par l'entremise du ministère fédéral de l'Environnement, ainsi qu'avec celui de Gestion et Environnement GD (GEGD).

- 30 -

À propos d'Écobâtiment :

L'équipe d'Écobâtiment fait la promotion du bâtiment durable depuis 2004. Son organisation vise à changer les comportements et les pratiques dans le domaine du bâtiment, dans le but :

- d'enrichir la qualité de vie des Québécois, d'atténuer l'impact négatif sur l'environnement lié à la construction, l'occupation et l'entretien des bâtiments;
- de réduire la pollution et les émissions de gaz à effet de serre attribuables au cycle de vie d'un bâtiment;
- de stimuler un développement économique durable dans les secteurs de la construction et de la gestion d'immeubles.

Renseignements :
Paul Dupas
418.208.2476